

南伯援協、今年も巡回診療

南伯援助、今年も巡回診療
森口医師ら3千キロ走破
毎年、南部2州3千キロ
にわたる巡回診療を行つ
ている。今年は最後にサ
ンタカタリーナ州ラーモ
38人、昨年が60人と
南日伯文化援護協会
(森口幸雄会長)では
月末に3泊4日でラーモ
スでは実施され、63人
ス移住に立ち寄つた。7
が受診した。

増えており、「森口工三」とかんじて、
リオ先生が日伯両語で
丁寧に診てくれるおか
げ」と地元関係者はメー
ルを編集部によ寄せ、「一年
一度の診療を心待ちにし
ている移住者が沢山い
る。巡回診療を続ける南
日伯援護協会の活動をコ
ロニアに知つてもらいた
い」と江静男医師から娘婿
の森口幸雄医師、その
子息の森口エミリオ医師
と三代にわたり、南2州
の日系移住地は恩恵を受
けている。



(後列中央のネクタイをす
る男性が森口医師)

ニッケイ新聞
NIKKY SHIMBUN

2013年 9月 20日(金曜日)

樹海

無医地域に医師を国費派遣するマイス・メジコ医師が客員教授をする横濱市大医学部からも参加道に接し、「この国に赤いイス・メジコスマみたいだひげ先生はいないのか」▼エミリオ医師は患者のこれまで以前書いた。ところが懇みや家庭内の問題まで嬉しいことに南伯には日々付に掲載された▼南系の先生がいると本紙1月1日付で前立腺特異抗原検査で前立腺特異抗原の数値が高い人がおなう巡回治療の森口エミリ、同医師はエコー検査の指示を出した。その工

3千キロを移動し、最後にサンタカタリーナ州ラーモス移住地に立ちス計画に応募する伯人医師が全然足りないと報道に接し、「この国に赤いイス・メジコスマみたいだひげ先生はいないのか」と以前書いた。ところが嬉しいことに南伯には日々付に掲載された▼南系の先生がいると本紙1月1日付で前立腺特異抗原検査で前立腺特異抗原の数値が高い人がおなう巡回治療の森口エミリ、同医師はエコー検査の指示を出した。その工

唯一写真には現地病院の専門医所見として「異常なし」と書かれてあった。同寄つた時の話だった。同医師が客員教授をする横濱市大医学部からも参加しておらず、日伯協力型マントルが自覚症状が全くないので最後まで「何で自分が…」と渋つていった。本人は自覚症状が全くないので最後まで「何の朝、会員が自家の露天風呂を用意して先生に真冬の同地だけに最終日入つてもらい、風呂上りにはワインと自家製のオムライス、マヨネーズ、特産の梨を食べてもらつた。心づくしのお礼に医師団らも大喜びだったとか。そんな協スタッフへの感謝の気持ちを表すため移住地の婦人らが食事などを競い合うように準備した▼しばしば零度以下になる風呂を用意して先生に真冬の同地だけに最終日入つてもらい、風呂上りにはワインと自家製のオムライス、マヨネーズ、特産の梨を食べてもらつた。心づくしのお礼に医師団らも大喜びだったとか。そんな